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María José Díaz: "Un municipio debe tener 
un enfoque de gestión social y escuchar los 
dolores de su gente” 

» María José Díaz, candidata 
ala alcaldía de San Fernando, 
expone su visión sobre la gestión 
municipal, sus prioridades en 
salud, infraestructura y el rol de los 
dirigentes sociales en su plan de 
gobierno. 

David Pellizzari des más apremiantes de la 
idad. 

cial. No podemos tener solo 

q 
autoridades que se vuelven. 
úcasirobots, toman decisiones 
úsinsentirlo que está pasando 
enla comunidad”. 
Su enfoque en salud no es 
una sorpresa. La candidata 
ha sido crítica de las actua- 

  

elecciones municipales, Ma- 
ría José Díaz, candidata a la 
alcaldía de 

conEl Tipógrafo, Díaz abordó 
to su candidatura como 

cipales que, según ella, no 
-uadamente 

  

presenta con una propuesta 
de gestión profundamente 
social, motivada por su expe- 
riencia como asistente social 

  

os, destacando la necesidad 
de un enfoque más humano 
enlapolítica local 

de pesos en una feta de la 
chilenidad, lo que conside- 
n y circo”, 
añirmó Díaz,   9 

  

¡conectarse con las necesida- alineado con la gestión so- 
que, 
más austera, esos recursos 
podrían haberse utilizado 
para reducirla lista de espera 
en traumatología, que lleva 
años sin avance. “Yo no pue- 
do comprarme el plasma del 

salud es uno de los más im- pero todo fue falso, El Tribu- 
al de Apelaciones de Ranca- 

  

micasa, y en una ciudad pasa 
lo misma Hay que priorizar 
los dolores de la gente, y la 

"No podemos tener 
solo un técnico 

El 

va más allá de la asistencia 

que potencien el desarrollo 
económico y social de la co- 

Fernando que atraiga empre- 
sarios, que tengan 
que cuide nuestros recursos 
naturales. Queremos más 
infra mejorar la 
 

objetivo principal 
de un municipio 
estener una 

comunidad sana, 
una comunidad 
alegre, una 
comunidad feliz." 

"San Fernando 
se gastó 300 
millones de pesos 

se respete alos adultos mayo- 
res, que son más de 10.000 

lito y que fui víctima de una 
persecución política”, relató. 

  

los contratos y licitaciones 
actuales del municipio. “Lo 

micas está la municipalidad, 
  

Díaz enfatizó que lo ocurrido 
Ja hizo más fuerte y resilien- 

a lograr un cambio en San 
Fernando”. 
Díaz también abordó las crf- 
ticas recibidas por la trayec- 
toria de su padre, un tema 
que ha sido utilizado en su 
contra durante la campaña. 
“Soy una mujer cristiana, y 

porque esta 
ha triplicado la cantidad de 
personal y un 90% de las 
licitaciones son por rato di 

vecino y saben lo que necesi- 
  enla y una 

Política comunal quelosapo- 

  

incluyendo una 
persecución por parte de la 
actual administración de San 

tió errores. No los defiendo, 
peroes mi padre y lomo. Lo 
que él hizo es su responsabi- 
lidad, no la mía", explicó con 
firmeza, agregando que ha 
trabajado arduamente para 

evaluada por sus propios 
méritos y no porlas acciones 
de otros. "Yo soy María José 
Díaz, y quiero que la gente 
me evalúe por lo que he he- 
ho 

Finalmente   

chilenídad. Para mí, 
panycirco”" 

Jud, pese a es- 
tar desarrollando proyectos 
importantes, Luego me aw 
saron de falsificar mis títulos 
y de sabotaje informático, 

sobre cuáles serían sus pri- 

tacó la necesidad de revisar 

"Se les han caído 
todaslasfunas 
que han hecho 
conmigo... porque 
laverdad que 
notengo mucho 
material malo que 
entregar"
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